



Progrès de l'Apostolat de la Prière

LIGUE DU CŒUR DE JÉSUS

Nous aurions voulu présenter à nos lecteurs dans cette livraison de Janvier, le recensement général de la sainte Ligue, auquel nous travaillons depuis quelque mois ; mais nous ne pouvons le faire, parce que beaucoup de rapports ne nous sont pas encore parvenus. Nous prions instamment nos vénérables Directeurs de vouloir bien stimuler le zèle des Secrétaires retardataires, afin qu'ils remplissent sans retard les blancs que nous leur avons adressés, et qu'ils nous les renvoient aussitôt que possible.

Nous pouvons cependant dire d'une manière générale que notre Œuvre a fait de grands progrès depuis une couple d'années, durant lesquelles 194 centres nouveaux ont été établis et organisés, grâce surtout aux efforts soutenus de nos Pères missionnaires au cours de leurs retraites en Canada et dans les centres de langue française des États-Unis.

Autant que nous pouvons en juger par les billets d'admission qui nous ont été demandés, le nombre des Associés de l'Apostolat s'est accru de 310,000 ; de plus, 25,000 membres sont entrés dans la Ligue spéciale des Hommes et 7,000 jeunes garçons dans le corps des Cadets du Sacré-Cœur. Nous expédions, chaque mois, 315,000 calendriers ou billets-images de l'Œuvre ; 21,000 livraisons de nos Messagers sont adressées chaque mois aux abonnés.

La pratique du Trésor du Cœur de JÉSUS a donné les résultats les plus consolants, comme on peut en juger par les chiffres suivants qui indiquent le nombre de bonnes